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推行四项费用包干  探 索源头治理腐败
戬浜镇构建职务消费管理新机制

    本报讯  近年来，戬浜镇党委积极探索
遏制奢侈浪费行为的有效措施，从1998年
起推行干部招待协作费、交通费、考察费和
通讯费等四项费用包干新机制，有效地调
动了广大干部开源节流、增收节支的积极
性。实践证明，这是贯彻落实“三个代表”的
要求，从源头上预防和治理腐败的一项成
功举措。
    在包干前，戬浜镇的四项费用是以每年
10%的增幅在递增，奢侈浪费行为时有发生。
为了改变这一现象，他们随区委有关领导去
昆山市兵希镇学习取经，回来后进行了大量
的调查研究，又根据自身的特点，制定了费
用包干的对象、范围、奖赔、检查等事项。
    1998年，他们核定的党政机关的费用
包干基数在1996、1997两年的基础上下浮
16%；事业单位下浮23%；镇级实业公司以

前两年管理费的平均数为包干基数。为了鼓
励包干对象节约开支的积极性和体现包干
结算的严肃性，还规定了费用包干的奖赔方
法，对节约或超支的包干对象分别给予节超
部分70%的奖赔结算。
    同时，他们也对包干费用的结算作了明
确规定，镇党政机关由机关财务室结
算，事业单位由镇财政所统一安排会
计记帐，并由财政所核算，镇级实业公
司由农经指导站负责审计核算。三个
核算部门分别每月向费用包干领导小
组报告结算情况。为了严格执行包干
办法，防止转嫁费用和以收入抵冲支出等情
况的发生，他们还对需防范的几个事项作了
明确规定。发现到基层报销或由基层代支等
情况的，双方都处以5倍的罚款，并予以公
开曝光，还要根据情节轻重予以党纪、政纪

处分。对群众举报经查实的，给予举报人一
定的奖励。
    三年来，戬浜镇各单位、各部门和各位领
导都做到了包干经费的长计划短安排，自觉
地将要我节约变为我要节约，不准浪费变为
不能浪费。由于做到了恰当的宣传、适度的把

握和合理的开支，受到了各级领导和
各界朋友的谅解、支持，不但没有影响
关系的融洽，更增强了建立和保持协
作关系的安全感和可信度，也提高了
戬浜镇各级干部的办事效率和工作质
量。同时，戬浜镇的各项经济指标和财

政收入也比以往有了长足的进步。
    据了解，戬浜镇推行四项费用包干的第
一年，就有了立竿见影的效果，一年的费用
比实施包干前减少了239620元。
    （严震华  张庆祥）
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廖昌永、朱虹来南翔

拍 摄 音 乐 电视
    一部反映南翔经济建
设和南翔各项社会事业发
展的音乐电视 《高飞的南
翔》近日在南翔完成了拍
摄，我国著名青年男高音
歌唱家廖昌永和青年女歌
手朱虹为该部音乐片主唱。
    廖昌永、朱虹与该片
摄制组在南翔镇拍摄了大
量反映南翔镇的人文历史、
风土人情以及百姓生活的
镜头。据悉，这是廖昌永
来上海十多年中第一次到
郊区。他说： “由于经常
忙于演出，很少有机会到
郊区看看，这次南翔之行，
给我留下了难忘的印象。”
在南翔期间，廖昌永还与
南翔的音乐爱好者一起进
行了座谈。
    （小舟  摄并文）
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    本报讯  从区招生考试办公室
获悉，近年来每年有3万多人次参
加高等教育自学考试，参加自学考
试已成为我区广大在职干部职工提
升自身素质的重要途径。在日前召
开的2001年市高等教育自学考试
工作会议暨表彰大会上，嘉定区招
生考试办公室受到表彰，荣获全国
高等教育自学考试先进集体称号。
    嘉定区招生考试办公室承担高
等教育自学考试工作已有10年历
史，以前，嘉定考生参加高等教育自
学考试必须到市区主考学校，路途遥
远，来回奔波十分不便。为了方便考
生，在坚持教考职责分离的原则下，
市自考办率先在嘉定设点，由区招考
办承担自考工作。10年来，嘉定区的
自考队伍不断壮大，从最初的每年3
千人次发展到现在的每年3万多人
次。区招考办本着为考生服务的精
神，自觉增强服务意识，积极落实各
项服务措施，安排考生休息室，设立
试区医务室，免费供应饮用水，安排
备用车辆，努力为考生提供优质服
务，受到了广大考生的好评。
    目前，嘉定成人教育学院、嘉
华财经进修学校、部分镇成人学校
和社会力量办学单位都设有自学考
试助考点，广大市民可先到有关自
学考试助考点报名参加自学辅导，
然后再参加自学考试。  （龚文华）

心系贫困学子  爱心倾情奉献
民办槎溪高级中学招收免费生

    本报讯  为了寻找适
合贫困学生发展的教育
方式，实施送温暖工程，
更好地体现社会文明，
民办槎溪高级中学决定
今年起每年招收一定数

量的家庭贫困、品学兼
优的初中毕业生，按照
实际情况，分别给予全
免或部分减免学杂费的
照顾。
    位于南翔镇的我区
新时期最早成立的民办

学校槎溪高级中学经过6
年的艰苦创业，至今已
具一定规模。继去年新
建1800平方米的学生公
寓和食堂后，目前已动
工兴建，面积为800平方

米，含阶梯教室、图书阅
览室和办公用房的两层综
合楼一幢，并正努力充
实、改善教学设备，筹建
校园网络。为了充分发挥
重点中学优质教育资源的
作用，该校已与嘉定二中

实行紧密合作，按照嘉定
二中附设民办分校的要求

进行运作。
    去年，该校按公立学
校的收费标准，已招收了5
名家境贫困、品学兼优的学
生，今年起每年招收免费生
是学校心系贫困学子的又一
新举措。    （本报记者）

黑豚扣开致富门
    本报讯  日前，“黑
豚养殖”被娄塘镇有关部
门列为2001年新一轮燎
原项目。
    1999年4月29日，

娄塘养鸡场化了2万元
钱，从云南引进了100余
只黑豚，现在养殖规模已
经发展到4000余只。娄
塘镇成校老师在养殖基地
和饲养员一起研讨饲养技
术问题，并收集整理了
“黑豚养殖技术”的有关
资料，为推广这一燎原项
目作了充分准备。
    黑豚是一种集野味、
毛皮、观赏、滋补、药用
于一身的珍贵食草动物。
黑色的耳朵，黑色的眼
睛，黑色的脚趾，油光发

亮的黑色毛皮。黑
豚有清除人体内自
由基、抗氧化、降
血脂、抗肿瘤、助

阳功、抗衰老的特殊功
能。黑豚生长快，繁殖率
高，3—4个月可出售，
出生后两个半月即可配
种。这种微型肉食禽养殖
将成为21世纪农民致富
的又一新途径。
    娄塘 “黑豚养殖”基
地目前已有192棚4000
余只黑豚。养殖的黑豚已
有大饭店前来购买，并取
得了较好的经济效益。看
来，黑豚是人们喜爱的黑
色食品，养殖黑豚是一把
致富的金钥匙。  （马伟之）

迎APEC会议

让警营更美丽

    本报讯  为迎接 “五
国”元首会晤的举行和
APEC会议的召开，武警嘉
定消防中队积极开展爱国
卫生月活动，进一步美化
警营，提高部队整体卫生
水平和官兵的卫生意识，
为清洁、美化嘉定作贡献。
    中队专门成立了爱国
卫生月活动领导小组，明
确分工，责任到人，并加大
宣传力度，以 “清洁、参
与——让警营更美丽”为

主题，营造爱国卫生氛围。
中队从重点整治营区内外
环境入手，清除营区内外
的杂物、杂草，疏通地下阴
沟，消灭蚊蝇孳生地，修补
破损墙面，粉刷脱落的油
漆，增加绿化种植面积。通
过整治，整个营房墙壁雪
白，门窗玻璃明亮，营区
内花草郁郁葱葱。同时，
中队官兵多次走出营区，
清扫路面，栽种树木，积
极参与帮助地方的爱国卫
生月活动。  （黄群益）

我区联合整治客运市场
区法制宣传月降下帷幕
    本报讯  为规范我
区公共客运市场，确保我
区首批区域性出租汽车
的正常营运及整个专项
治理工作的顺利进行，日
前，我区城市公共客运市
专项治理领导小组组织
联合执法队伍，对我区的
公共客运市场开展了联
合整治行动。
    由市公交分局、区公
安分局、区工商分局、区
陆管所、区客运稽查中队

等单位参加的联合执法
队伍对我区公共客运市
场开展了4天联合整治
行动，共出动162人次，
检查奥拓等小客车336
辆，暂扣继续从事无证经
营行为的车辆63辆，发
放专项治理宣传资料
2000余份。
    区客运稽查中队军
民共建单位武警嘉定中
队的战士也一起参加了
联合整治。

    目前，区专项办、嘉
定大众、嘉定锦江、嘉定
江桥等单位正抓紧工作 ，
争取在本月底前组织第
二批350余辆区域性出
租汽车投放市场，以缓解
市民出行不便之困难。
    （交办）
    本报讯  日前，我区
“‘148’进社区”法制宣传
月活动降下帷幕。
    为期一个月的“148”
进社区的法制宣传月活
动，确定了以揭批邪教
“法轮功”、禁毒专项宣
传、道路交通安全宣传，
深入社区、为民提供便利
的法律服务，启动“四五”
普法工作、推进依法治区
进程等五个方面的内容。
    活动中，区司法局等
单位向群众赠送各类法
律书籍8000余册，散发
《严格遵守宪法和法律
维护国家安全和稳定》、
《坚决远离毒品 打击毒
品犯罪》、《严格遵守交通
法规  不断规范交通行
为  维护道路交通秩序》
等法制宣传资料2万余
份，解答各类法律咨询
400多件。    （佳诗）
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    本报讯  日前，区中心医院成功
抢救了一批集体食物中毒人员。
    5月9日，嘉定新康电子有限公
司发生一起集体食物中毒事件，约
40名中毒者被立即送往区中心医院
急诊室抢救。
    医院马上组织力量投入抢救工
作。整个抢救过程，在急诊科所有医
务人员的努力配合下进行得有条不
紊。患者共同症状为：心悸、口渴，少
数患者四肢有轻度颤抖现象。考虑
为化学性食物中毒，送护人员对患
者马上予以输液及其它有效治疗，
并作进一步观察治疗。
    目前，病人已经基本脱离危险，
但仍在进一步治疗之中。食物中毒
原因，初步判断为食用猪肝所致。
    （朱维琴）
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    我区的居住区
绿化充分利用了小
区内的每一寸土
地，在房前屋后用
绿色妆点着人们的
居住环境。近几年
来，我区的居住区
绿化布局更加合
理，乔、灌、草相结
合的植物配置使居
住区绿化更加层次丰富，许多小区还形成了一

定面积的小游园，为居民提供了休闲、娱乐、健身的场所。
    近年来，嘉定的居住区绿化发展迅速，新建的住宅区
绿化设计新颖、布局合理、养护水平不断提高，获得了不
少荣誉。在2000年度上海市房地局的居住小区绿化评比
中我区的嘉城名苑荣获优胜奖，南苑十村、嘉宁坊、梅园
新村获得达标奖。在2000年度上海市
绿化管理局居住区绿化评比中，嘉和花
苑获得3000平方米至10000平方米组
第一名，同时获得设计奖和施工奖两项
单项奖。    （杨晔  /文  李侗  /摄）
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园林绿化


